Antrag Nr. 08-O-25-0077 CDU

Betreff:
Plakatverbot (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten sicherzustellen, dass das Innengitter im Hochkreisel des Brückenkopfes Mainz-Kastel von Werbung und anderen Plakaten frei bleibt, um den guten Gesamteindruck, der jetzt durch die zahlreichen Blumenkübel erreicht wird, nicht zu beeinträchtigen. Auch für das gegenüberliegende Gitter zwischen den beiden Abfahrten zum Ludwigsplatz und in die Wiesbadener-Straße sollten Plakatierungen nicht erlaubt werden.

Die Notwendigkeit ergibt sich aus der aufwändigen Ausgestaltung des Innenkreisels mit Blumenkübeln, deren freundliche Wirkung durch Plakatierung beeinträchtigt wird

Mainz-Kastel, 29.07.2008

Klaus Beuermann